
I GRILLINI CRITICANO IL PD: «SERVE UNA STRATEGIA CONDIVISA CON TUTTI»

«Badia di Setti
«BADIA DI Settimo , basta con le strate-
gie di corridoio». La consigliera del M5S
Fabiana Fulici chiede un percorso condi-
viso per salvare l'abbazia. «La strategia
del Pd di lavorare nell'ombra - ha detto -
non paga, come abbiamo visto nella vi-
cenda della Badia . L'emendamento ritira-
to dal governo durante la discussione del
patto di stabilità è una sconfitta netta di
chi ha perseguito questa strada fatta di
percorsi basati su rapporti personali, co-
me nella migliore tradizione del vecchio

o, basta . lavorare nell 'ombra»
modo di fare politica». Abbandonare gli
accordi in Transatlantico dunque per
puntare a un lavoro comune , visto che il
consenso sul salvataggio del prezioso mo-
numento è unanime . « L'alternativa c'è -
ha aggiunto la Fulici - ed è stata anche
illustrata al sindaco dalla senatrice Mon-
tevecchi durante il loro ultimo incontro
alla presenza mia e della consigliera regio-
nale Galletti . Una strada alla luce del sole
che rispetta il percorso istituzionale già
avviato e solo da seguire ed incentivare
collegialmente, in modo da dare più for-

za al progetto del recupero della Badia e
della creazione di un polo culturale com-
prendente anche il museo Gamps. Un at-
to di trasparenza e lungimiranza politica
che fino a ora non è appartenuto a questa
amministrazione comunale. Vediamo se
dopo questo brusco stop ci sarà la volontà
da parte del sindaco di cambiare atteggia-
mento anche nei confronti del M5S che
con spirito costruttivo e orientato al bene
della città ha sempre perorato la causa
della riunificazione della Badia».
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La consigliera comunale dei cinquestelle
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